

Stuttgarter Zeitung

Lokalsport

Freitag, 11. Mai 2012



1800 Starts beim Bärencup

Schwimmen *Angekündigt sind 1800 Starts von rund 400 Teilnehmern. Allein schon aus diesen Zahlen kann man ersehen, dass im Bernhausener Gartenhallenbad Hochbetrieb herrschen wird. Am morgigen Samstag sowie Sonntag veranstaltet der TSV Bernhausen dort zum neunten Mal seinen Bärencup. Ins Wasser gehen Schwimmerinnen und Schwimmer von 18 Vereinen aus Baden-Württemberg. Hinzu kommt eine Delegation des SC Delphin Grünstadt aus Rheinland-Pfalz. Die mit Abstand meisten Akteure, nämlich gut ein Viertel aller Beteiligten, stellt die SSG Filder-Neckar-Teck, die Startgemeinschaft, der auch die Gastgeber angehören. Der SC Möhringen ist mit einem 20 Personen starken Aufgebot vertreten. Die Bezeichnung „international“ müssen die Veranstalter diesmal streichen. Anders als bei vorherigen Auflagen sind heuer keine Sportler aus der Schweiz vor Ort.*

hal/Foto: Archiv Günter Bergmann